

Niederschrift

über die

6. Sitzung des Gemeinderates

Garching a.d.Alz

vom

20.10.2020

im Nikolaussaal des Pfarrzentrums

Alle Mitglieder waren ordnungsgemäß geladen;
erschieden sind nachstehende Mitglieder, also mehr als die Hälfte.

Vorsitzender: Erster Bürgermeister Maik Krieger

Markus Bauer

Xaver Diener

Annemarie Heimhilger

Martha Heistingner

Klaus Kamhuber

Andreas Niedersteiner

Elke Niehage

Franz Obereisenbuchner

Alexander Pupp

Benjamin Peterlungner

Wolfgang Reichenwallner

Mike Schmitzer

Franziska Starzl

Alex Trost

Tobias Zech

Rudolf Zieglgänsberger

Die Beschlussfähigkeit war damit hergestellt.

Es fehlten folgende Mitglieder entschuldigt:

Otto Halmbacher

Thomas Kainzmeier

Christian Mende

Michael Ritzinger

Garching a.d.Alz, den 21.10.2020

Vorsitzender:

Schriftführer:

.....

Maik Krieger

Erster Bürgermeister

.....

Ernst Weinberger

I. Öffentliche Sitzung

Nr. 69

Bürgerfragestunde

Nr. 70

Genehmigung des öffentlichen Protokolls der Sitzung vom 22.09.2020

Nr. 71

Vorstellung des Entwurfs zum Kommunalen Denkmalkonzept (KDK)

Nr. 72

Bestellung eines Datenschutzbeauftragten

Nr. 73

Verschiedenes

Nr. 74

Wünsche und Anfragen

I. Öffentliche Sitzung

Erster Bürgermeister Maik Krieger eröffnet die Sitzung.

Erster Bürgermeister Maik Krieger stellt die ordnungsgemäße Ladung der Gemeinderatsmitglieder, sowie die Beschlussfähigkeit des Gemeinderates fest und erkundigt sich nach Einwänden gegen die Tagesordnung im öffentlichen Teil. Es gibt keine Einwände gegen die vorgeschlagene Tagesordnung.

Nr. 69

Bürgerfragestunde

In der Bürgerfragestunde gab es keine Wortmeldungen.

Nr. 70

Genehmigung des öffentlichen Protokolls der Sitzung vom 22.09.2020

Der Gemeinderat nimmt das Protokoll zur Kenntnis und genehmigt es ohne Einwendungen.

Abstimmungsergebnis:	Für den Beschluss:	17 Stimmen
	Gegen den Beschluss:	0 Stimmen

Nr. 71

Vorstellung des Entwurfs zum Kommunalen Denkmalkonzept (KDK)

Erster Bürgermeister Maik Krieger erinnert, dass in der Gemeinderatssitzung vom 29.01.2019 die Erstellung eines Kommunalen Denkmalkonzepts (KDK) beschlossen

wurde.

Dabei erfolgt im ersten Teil eine denkmalfachliche Bestandsaufnahme. In der Gemeinderatssitzung vom 23.07.2019 erfolgte die Vorstellung der Bestandsaufnahme durch das beauftragte Planungsbüro „Heller Späth – Kommunikation + Planung“.

Der Teil 2 und letzte beauftragte Teil beinhaltet „Handlungsbedarf, Leitlinien und Handlungsempfehlungen“ und wird vom beauftragten Büro durch Hr. Späth nachfolgend vorgestellt.

Hr. ... vom Landesamt für Denkmalpflege darf heute coronabedingt nicht dabei sein.

Die Gemeinderatsmitglieder erhalten als Tischvorlage die beiden Teile mit dem Vortrag aus der Gemeinderatssitzung vom 23.07.2019.

Hr. Späth berichtet, dass es sich um eine informelle Planung handelt. Als Überformungen werden Abweichungen vom ursprünglichen historischen Zustand bezeichnet.

Gemeinderatsmitglied Rudolf Zieglgänsberger möchte wissen, ob es Gemeinden gibt, die erarbeitete Handlungsempfehlungen umgesetzt haben.

Hr. Späth antwortet, dass die Gemeinde die aus Ihrer Sicht wichtigsten und bedeutendsten Empfehlungen versucht umzusetzen.

Dabei ist das Landesamt für Denkmalpflege zu beteiligen und ggf. eine Bezuschussung der Planung zu beantragen.

Gemeinderatsmitglied Mike Schmitzer findet die Idee eines „Geschichtslehrpfads mit Schautafeln“ sehr interessant und würde eine Umsetzung begrüßen.

Gemeinderatsmitglied Annemarie Heimhilger möchte wissen, ob von den strengen historischen Vorgaben abgewichen werden könnte.

Hr. Späth teilt mit, dass es immer Verhandlungssache mit dem Landesamt für Denkmalpflege sei, Veränderungen zu erreichen. Oberstes Ziel des Landesamt für Denkmalpflege wird immer sein, dass das Baudenkmal genutzt wird.

Gemeinderatsmitglied Wolfgang Reichenwallner teilt mit, dass es neu für ihn sei, dass es mit dem Landesamt für Denkmalpflege Verhandlungsspielräume gibt.

Zur Kenntnisnahme

Nr. 72

Bestellung eines Datenschutzbeauftragten

Erster Bürgermeister Maik Krieger teilt mit, dass die Benennung des behördlichen Datenschutzbeauftragten nach der Geschäftsordnung durch den Gemeinderat zu erfolgen hat.

In der letzten Sitzung des Ausschusses Finanzen, Personal und Recht hat der Ausschuss dem Gemeinderat empfohlen, Hr. Stefan Bachmann, Ines AG, zum externen Datenschutzbeauftragten zu bestellen.

Als dessen Stellvertreter hat die Fa. Ines, Hr. Florian Huber vorgeschlagen.

Der Gemeinderat bestellt Herrn Stefan Bachmann, INES AG, Konrad-Zuse-Straße 9, 84579 Unterneukirchen mit Wirkung vom 01.11.2020 zum externen Datenschutzbeauftragten für die Gemeinde Garching a.d.Alz. Als dessen Vertreter wird Hr. Florian Huber, INES AG bestellt.

Abstimmungsergebnis:	Für den Beschluss:	17 Stimmen
	Gegen den Beschluss:	0 Stimmen

Nr. 73

Verschiedenes

Alte Drehleiter

Die alte Drehleiter der FFW Garching wurde in die Steigerungsplattform „Zoll-Auktion“ eingestellt. Als Einstiegspreis wurden von uns 10.000,- € angegeben. Über die Plattform werden z. B. Geräte und Fahrzeuge von Kommunen, beschlagnahmte Fahrzeuge der Polizei, Ausrüstung der Polizei, usw. angeboten.

Bürgerversammlung

Erster Bürgermeister Maik Krieger teilt mit, dass eine Durchführung der Bürgerversammlung in diesem Jahr nicht möglich sein wird.

In den zur Verfügung stehenden Räumlichkeiten lässt sich eine Bürgerversammlung unter Einhaltung der Mindestabstände und weiteren Anforderungen nicht durchführen.

Oberstes Ziel sollte sein, dass wir eine Gefährdung unserer Bürgerinnen und Bürger so gering als möglich halten.

Erster Bürgermeister Maik Krieger bittet um Verständnis und hofft, dass im nächsten Frühjahr eine Durchführung möglich ist.

Nr. 74

Wünsche und Anfragen

Es gab keine Wünsche und Anfragen durch die Gemeinderatsmitglieder.